

Lorsque je reviens dans ma Picardie maritime natale, le samedi et/ou le dimanche matin, je prends mon vélo et roule vers un endroit qu'on appelle le Bois de Cise : un village entre ciel, forêt et mer niché sur les falaises. Quel bonheur de passer dans les chemins à travers champs, de sentir la campagne au fil des saisons, l'odeur de la terre et de la végétation, de découvrir, ici un lièvre, là une perdrix qui s'enfuit à mon passage ! Et puis l'apothéose, l'arrivée sur les falaises avec cette vue magnifique, surprenante, toujours différente sur la baie de Somme. La marée sera t-elle haute ou basse, y aura t-il de la brume, verrais-je la baie en entier, de quelle couleur sera la mer ? Je reste quelques temps à admirer ce paysage, à m'imprégner des odeurs, à écouter le silence puis enfourche à nouveau mon vélo. Voilà ! Un moment de bonheur simple et authentique.